

Nabu ruft zur Insektenzählung auf

Auch Entdeckungstouren in Neukrug sind geplant

Stuhr – Erneut ruft die Naturschutzorganisation Nabu mit ihren Partnern zur Teilnahme am Insektensommer auf. Einmal mehr sollen die Menschen im gesamten Bundesgebiet die Augen offen halten und schauen, was denn da im Garten, im Park oder auf dem Gehweg krabbelt. Auch in der Gemeinde Stuhr sollen die Leute mitzählen. „Auch wenn die Daten von Laien kommen, so sind sie doch aussagekräftig“, berichtet Gerold Leschke von der Stuhrer Ortsgruppe. „Es geht darum,

eine Stunde lang an einem Ort Insekten zu bestimmen und zu zählen.“

Das Ergebnis könne über eine App oder direkt im Internet eingegeben werden. In diesem Jahr läuft die Aktion vom 31. Mai bis 9. Juni sowie vom 2. bis 11. August. Weitere Infos gibt's online unter www.nabu.de.

Wie bereits 2022 möchte der Nabu Stuhr auch in diesem Jahr zu Beginn der jeweiligen Zählwoche gemeinsam mit Interessierten in der Gemeinde Insekten entdecken.

Termine dafür sind am Samstag, 1. Juni, sowie am Samstag, 3. August, jeweils ab 11 Uhr. Der Treffpunkt befindet sich in Stuhr-Neukrug, Henkenmoor, Neukruger Straße, Fahrtrichtung Heiligenrode, circa 500 Meter hinter der neuen Kindertagesstätte auf der rechten Seite, Eingang zu den Babywäldern, rot/weiße Metallabspernung.

Anmelden

für einen oder beide Termine per E-Mail an gerold-leschke@t-online.de.



Die blutrote Heidelibelle gehört zu den häufigsten Libellenarten.